



Embajada en México refuta a congresistas estadunidenses

EL PROCESO DIPLOMÁTICO QUEDÓ INCONCLUSO: EMBAJADA EN WASHINGTON

Refuta México a congresistas de EU: no se pactó reunión con Sheinbaum

De visita la semana pasada en San Lázaro, Carlos A. Giménez dice que la Presidenta canceló

ALONSO URRUTIA
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

Tras la visita que una delegación de congresistas estadunidenses hizo a sus pares de México en San Lázaro, el diputado republicano Carlos A. Giménez difundió un mensaje en sus redes sociales en el cual describe su experiencia en el país la semana pasada.

Señala que “aunque la presidenta Claudia Sheinbaum canceló encuentros con la delegación casi a nuestra llegada, tuve el honor de encontrarme en la embajada de Estados Unidos en México y con los bravos *US marines* que orgullosamente sirven ahí”.

Sin embargo, más tarde, en una respuesta también en redes sociales, la embajada de México en Estados Unidos expresó la versión del gobierno federal al respecto: “los compromisos diplomáticos sólo se confirman una vez que los horarios se acuerdan mutuamente mediante canales oficiales. Como ese proceso no se completó, no hubo reunión que cancelar”.

Por otro lado, durante su conferencia mañanera, la Presidenta criticó que los legisladores capitalinos de oposición Tania Larios (PRI) y Raul Torres (PAN) abandonaran sus funciones legislativas para acudir a un encuentro de la ultraderechista Conferencia de Acción Política Conservadora. “Está bien, que se descubran quiénes son; es el *Prian* de siempre, que busca el totalitarismo, un gobierno represor, que no quiere al pueblo, que usa las mentiras para denostar a la gente. Muy racistas, clasistas y machistas. Está bien que la gente sepa lo que son”.

La mandataria descalificó el activismo de la derecha en el plano internacional mientras en México acusa “hipócritamente que el autoritarismo está en nosotros”. Sin embargo, en realidad, se andan codeando “con la derecha internacional, que es igual a la intolerancia, la represión, la violencia y el clasismo”.

Sheinbaum aseguró que, en realidad, esos legisladores de PRI y PAN “es lo que anhelan, pero el pueblo de México siempre los ha derrotado. Está bien que digan quiénes son porque aquí, además, llevan el apellido de corrupción; esa es la historia de ellos. En cambio, ahora el pueblo está con la transformación”.

A pregunta expresa sobre las expresiones del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, ante legisladores estadunidenses sobre la presunta protección en México a *narcopolíticos*, la mandataria descalificó la autoridad moral del priista.

—¿México o el gobierno de México protege narcotraficantes o a *narcopolíticos*?

—Claro que no. Además, miren quién lo dice. ¿Qué autoridad tiene este hombre?

Momentos antes hizo una referencia a la secuela de reacciones que hubo tras la aprehensión del alcalde de Tequila, Diego Rivera,



entre ellas, la postura asumida por el ex presidente Felipe Calderón, del *New York Times*. Calderón, que quien difundió el reportaje de *The New York Times* sobre la *narcopolítica* en México.

“Hasta Calderón –háganme el favor– publicó el artículo, la ficción tuvo a García Luna de secretario. O sea, no puede haber más hipocresía que ésa. ¿Por qué no habla de García Luna?”, preguntó la Presidenta.

“

Está bien que la gente sepa del racismo y clasismo de la oposición



▲ La mandataria cuestionó ayer el activismo de la derecha en el plano internacional mientras aquí acusa “hipócritamente” de autoritarismo. Foto Presidencia